

Si Thu (Myanmar)



Si Thu est un avocat birman, âgé de 40 ans.

Basé à Mandalay, l'avocat Si Thu est bien connu pour assumer la défense des intérêts des fermiers dans le cadre de conflits environnementaux ou fonciers les opposants à l'armée (notamment à Pyin Oo Lwin, où l'armée veut exproprier des terres pour construire de nouvelles installations). Depuis 2019, il travaille *pro bono* pour un groupe d'habitants qui s'oppose à la construction d'une nouvelle cimenterie dans le village d'Aung Tha Pyay.

Le 8 avril 2022, cinq véhicules militaires sont arrivés à son domicile dans la banlieue de Chanayetharzan. Ils se sont emparés de l'avocat, l'ont violemment battu devant les membres de sa famille puis l'ont emmené vers une destination inconnue. À ce jour, ses proches restent sans nouvelles de lui. Trois autres avocats semblent également détenus irrégulièrement, sans que leurs noms aient été communiqués.

Pour en savoir plus : <https://myanmar-now.org/en/news/land-rights-lawyer-who-challenged-military-brutally-beaten-in-front-of-family-then-abducted>

Pour soutenir Si Thu : <https://www.userroll.com/site/register/m1f6pen>